



Nota de prensa

Jorge Lanza, CEO de Exolum: “ Ante los crecientes retos sociales y medioambientales, la iniciativa privada debe asumir un papel protagonista”

- **Lanza ha destacado la necesidad de que la transición energética sea justa y pragmática, integrando los tres elementos del trilema energético: seguridad de suministro, sostenibilidad medioambiental y asequibilidad para el usuario final**

El CEO de Exolum, Jorge Lanza, ha abogado por un mayor liderazgo del sector privado y defendido la necesidad de integrar los criterios ESG en la estrategia y el día a día de las organizaciones durante su participación en [ESG Spain 2024 – Corporate Sustainability Forum](#), organizado hoy por Forética en el Auditorio Nacional de Música de Madrid. Durante su ponencia, enmarcada en la mesa [“Aumentando la ambición en sostenibilidad desde la alta dirección”](#), Lanza también ha defendido una transición energética justa, equilibrada y tecnológicamente neutral.

Lanza ha afirmado que: “Ante los retos sociales y medioambientales, cada vez mayores, la iniciativa del sector privado tiene que desempeñar un papel cada vez más relevante. Las compañías hemos pasado de la filantropía a incorporar primero la RSC, y a tener ahora un concepto de responsabilidad corporativa mucho más amplio que nos permita lograr un liderazgo responsable en la sociedad en la que operamos”

Lanza ha expuesto la visión de Exolum para integrar negocio y sostenibilidad: “En Exolum no diferenciamos la agenda ESG de la del resto de la compañía. Cuando diseñamos nuestro plan estratégico, ponemos el foco no solo en qué hacemos sino cómo lo hacemos, teniendo en cuenta siempre en el mismo plano temas clave como la protección del medio ambiente, la seguridad en nuestras operaciones, una cultura inclusiva, así como la relación con nuestros stakeholders y la gobernanza.”

El consejero delegado de Exolum también ha abordado los grandes retos que el sector tiene por delante destacando que la transición energética debe ser justa y pragmática, integrando los tres elementos del trilema energético: seguridad de suministro, sostenibilidad medioambiental y asequibilidad para el usuario final.

Asimismo, Lanza ha explicado que Exolum ha realizado varios movimientos relevantes para la descarbonización de la movilidad, como son el desarrollo nuevos vectores energéticos sostenibles como biocombustibles, hidrógeno verde y otras opciones que permitan abordar este desafío.



Nota de prensa

La intervención de Jorge Lanza se enmarca en la primera mesa de debate de la duodécima edición de *ESG Spain: Corporate Sustainability Forum*, el encuentro empresarial de referencia en materia de sostenibilidad, que organiza Forética. En él se han dado cita representantes del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico y directivos de compañías como Amazon, Atresmedia, CaixaBank, Coca-Cola Europacific Partners, Ferrovial, Microsoft o Mutua Madrileña. Esta edición, cuyo Comité de Honor preside Felipe VI, coincide con el 25 aniversario de Forética.

Madrid, 12 de septiembre de 2024